

**STUDI KOMPETENSI SOSIAL DAN KEPERIBADIAN
MAHASISWA PROGRAM PPL (PRAKTIK PENGALAMAN
LAPANGAN) PRODI PENDIDIKAN SEJARAH
ANGKATAN 2010 DI KOTA MAGELANG**

**Oleh
Anisa Septianingrum
10406244019**

ABSTRAK

Program Praktik Pengalaman Lapangan (PPL) wajib diikuti oleh mahasiswa jurusan kependidikan termasuk Jurusan Pendidikan Sejarah. Mahasiswa perlu menguasai kompetensi sosial dan kompetensi kepribadian guna menunjang keberhasilan program PPL. Tujuan penelitian ini adalah (1) mengetahui penguasaan kompetensi sosial mahasiswa program PPL prodi pendidikan sejarah; (2) mengetahui penguasaan kompetensi kepribadian mahasiswa program PPL prodi pendidikan sejarah; dan (3) mengetahui tingkat keberhasilan mahasiswa program PPL prodi pendidikan sejarah dalam mengemban tugasnya di sekolah.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif. Wawancara dilakukan kepada enam mahasiswa program PPL prodi pendidikan sejarah, satu Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) PPL, empat guru pembimbing, dan dua belas siswa. Teknik analisis yang digunakan adalah reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Validitas data dalam penelitian ini menggunakan triangulasi data.

Hasil penelitian ini menunjukkan (1) penguasaan kompetensi sosial mahasiswa prodi pendidikan sejarah yang melaksanakan program PPL di SMA Tarakanita Magelang dan MAN 1 Kota Magelang baik karena menguasai empat poin kompetensi sosial, sedangkan mahasiswa yang melaksanakan program PPL di SMA Muhammadiyah 2 Kota Magelang hanya menguasai tiga poin kompetensi sosial; (2) Mahasiswa prodi pendidikan sejarah yang melaksanakan program PPL di SMA Muhammadiyah 2 Kota Magelang hanya menguasai dua kompetensi kepribadian, sedangkan mahasiswa yang melaksanakan program PPL di SMA Tarakanita dan MAN 1 Kota Magelang telah menguasai tujuh poin kompetensi kepribadian; (3) tingkat keberhasilan mahasiswa program PPL di tiga sekolah tersebut tergolong berhasil dengan baik untuk dua sekolah, yakni SMA Tarakanita Magelang dan MAN 1 Kota Magelang dilihat dari penguasaan kompetensi kepribadian dan kompetensi sosialnya, sedangkan untuk mahasiswa yang melaksanakan program PPL di SMA Muhammadiyah 2 Kota Magelang tingkat keberhasilannya masih kurang.

Kata kunci: Kompetensi sosial, kompetensi kepribadian, dan program PPL